

07.09.2018 – 06:00 Uhr

## Parler des droits sexuels à l'école: une évidence, un idéal, un luxe ?

Berne (ots) -

Le 7 septembre prochain, à Fribourg, SANTÉ SEXUELLE Suisse organise un colloque national consacré à l'éducation sexuelle holistique basée sur les droits humains et au rôle que l'école devrait y jouer. Une étude a été menée sur le sujet dans toute la Suisse en collaboration avec la Haute Ecole de travail social de Lucerne (HSLU). Les résultats seront discutés lors du colloque, en regard notamment des recommandations du Conseil fédéral du 20 février 2018 en réponse au postulat Regazzi (14.4115).

Alors que les parents voient l'éducation sexuelle à l'école comme un complément utile et nécessaire, le corps enseignant est soucieux de transmettre une vision positive et sans tabou de la sexualité. Les enseignant.e.s se prononcent majoritairement pour une éducation sexuelle dispensée par des spécialistes externes et qui implique les parents. Enfin, les élèves considèrent l'éducation sexuelle obligatoire à l'école comme allant de soi et souhaitent recevoir des informations actuelles et fondées, en lien avec leur réalité.

La question de la protection de la sphère privée et du respect de celle des autres fait partie intégrante de la réalité des jeunes. Elle se retrouve au centre de situations aussi diverses qu'une insulte homophobe dans la cour d'école, de questions telles que "J'ai envoyé des photos nues de ma petite amie ; est-ce interdit ?" ou d'un débat sur la grossesse non voulue mené dans l'ignorance des droits applicables. Les écoles qui intègrent l'éducation sexuelle en classe se donnent l'occasion d'approfondir ces sujets mais aussi de contribuer à une société basée sur les droits humains. Bien que les liens entre les droits humains et le développement sexuel soient évidents, l'étude a mis en évidence que ces derniers ne sont pas encore vraiment intégrés à l'enseignement et qu'ils ne sont abordés explicitement que sporadiquement en classe.

SANTÉ SEXUELLE Suisse recommande l'élaboration d'un programme global en éducation sexuelle et ouvre la discussion sur les mesures cantonales nécessaires à l'intégration d'une éducation sexuelle holistique basée sur les droits humains dans les écoles.

Contact:

Barbara Berger (Directrice SANTÉ SEXUELLE Suisse)  
barbara.berger@sante-sexuelle.ch  
Tél. 079 333 72 88

Caroline Jacot-Descombes (Directrice adjointe et responsable du  
projet Éducation sexuelle SANTÉ SEXUELLE Suisse)  
caroline.jacot-descombes@sante-sexuelle.ch  
Tél. 079 562 49 48

Daniela Enzler (Responsable communication SANTÉ SEXUELLE Suisse)  
daniela.enzler@sante-sexuelle.ch  
Tél. 078 638 87 23

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100018510/100819308> abgerufen werden.